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Официально 

Например, в политехни-
куме решили действовать 
по принципу: «Кто празд-
нику рад, то  накануне…» 
и с 20 по 23 января там 
прошёл квест с названием 
«Студент может всё!», из 
которого можно понять, 
что учащимся предлага-
лось пройти различные 
конкурсные творческие, 
спортивные, познаватель-
ные этапы, причём всё 
действие снимали на фо-
тоаппарат, а из снимков 
вышла фотовыставка, над 

Рабочая встреча От сессии 
до сессии… 

Вообще-то Татьянин и День студента – один день, просто 
названия два, так исторически сложилось. А так как 
Татьяны среди студентов непременно есть, то и речь 
пойдёт об этой находчивой, креативной, творческой, 

весёлой, умной братии, называемой студентами, которые, 
как известно, не только «грызут гранит наук», но и умеют 

отмечать праздники, тем более свой!

Более 920 миллионов рублей будут направлены из 
федерального и областного бюджетов в течение трёх 
лет, начиная с 2020 года, на развитие сёл Свердловской 
области в рамках госпрограммы Российской Федерации 
«Комплексное развитие сельских территорий», приня-
той в 2019 году. 

Эти средства пойдут на жилищное строительство и 
благоустройство домовладений, на создание инфра-
структуры и улучшение облика уральских сёл, а также 
на развитие транспорта и содействие занятости жите-
лям таких территорий. Об этом заявил губернатор Ев-
гений Куйвашев 23 января на заседании регионального 
правительства. 

«Мы ежегодно выделяем значительные средства на 
развитие сельского хозяйства. В 2019 году на эти цели 
было предусмотрено почти 7 миллиардов рублей субси-
дий, в том числе 3,8 миллиарда – из областного бюд-
жета. И это даёт реальную отдачу. Аграрная отрасль 
региона успешно развивается, мы сохраняем лидерские 
позиции по производству важнейших видов сельскохо-
зяйственной продукции», 

– сказал глава региона. 

Более 920 млн рублей на повышение качества жизни 
в сельских территориях и изменение их облика 

При этом он подчеркнул, что жизнь на селе не огра-
ничивается только лишь интересами аграрной сферы. 
Сегодня в сельской местности проживают почти 650 
тысяч уральцев. И задача, стоящая перед областными 
властями, – создать для них все необходимые условия. 
В этой работе на Среднем Урале тоже удалось добиться 
хороших результатов. 

Так, по данным министра агропромышленного ком-
плекса и потребительского рынка Свердловской области 
Дмитрия Дегтярева, за время реализации областной го-
спрограммы по развитию отрасти было привлечено 2,5 
миллиарда рублей на улучшения жилищных условий 
уральцев, живущих в сельской местности. Это позволило 
построить или приобрести более 200 тысяч квадратных 
метров жилья. Социальные выплаты получили почти 2,9 
тысячи семей, больше половины из которых – молодые 
люди. Ещё один значимый итог – инфраструктурное 
развитие свердловских сёл. С 2015 года в Свердловской 
области было построено 306 километров газопроводов.  

Теперь по поручению губернатора местным и регио-
нальным властям предстоит сконцентрироваться на уча-
стии в программе комплексного развития сельских тер-
риторий на предстоящие три года. Ещё одно поручение 
главы региона – работа по повышению качества жизни на 
селе. Это, по словам Евгения Куйвашева, широкое поня-
тие, включающее уровень заработной платы, доступность 
и качество образования, медицины и культуры, безопас-
ность, возможность заниматься спортом и творчеством.

По информации департамента информационной политики Свердловской области. 

 «Блокадный хлеб»
В Свердловской области состоится всероссийская ак-

ция памяти «Блокадный хлеб», которая проходит в рам-
ках объявленного в России Года памяти и славы. 

Акция посвящена памяти о Великой Отечественной 
войне, мужестве и беспримерном подвиге мирного насе-
ления блокадного Ленинграда. 

Символом всероссийской акции памяти «Блокадный 
хлеб» стал кусочек хлеба весом в 125 граммов – именно 
такая минимальная норма выдачи хлеба на человека в 
день была установлена во время блокады Ленинграда.   

В рамках акции в школах Свердловской области прой-
дут уроки памяти, посвящённые блокаде Ленинграда, на 
которых ребята обсудят исторические факты, связанные 
с блокадой и жизнью блокадников. 

По информации департамента информационной 
политики Свердловской области. 

Реконструкция домов-
памятников Ирбита 

Акция  

Губернатор Свердловской области 23 января провёл 
рабочую встречу с главой Ирбита Николаем Юдиным, 
который доложил о выполнении задачи по восстановле-
нию в пятилетний срок уникальных объектов культурно-
го наследия, расположенных в городе. 

По словам главы муниципалитета, сегодня завершён 
капитальный ремонт шести домов на улицах Володар-
ского, Ленина и Карла Либкнехта, работа продолжается. 

ного в актовом зале был представлен 
концерт, составленный из художе-
ственных номеров подготовленных 
каждой группой. И закончился день 
приятным чаепитием с тортами.  

Мототехникум же День студента 
провёл креативно! Утром разноо-
бразные конкурсы направленные 
на интеллектуальное, спортивное и 
творческое начало и смекалку. После 
занятий – КВН, где четыре команды 
студентов и команда преподавате-
лей играли на тему «СТУДЕНТ – ЭТО 
ЗВУЧИТ!». Не забыли здесь и Татьян: 
так, трое преподавателей и одна сту-
дентка получили, помимо поздрав-
ления, небольшие сувенирчики. 

В гуманитарном колледже празд-
нование началось с торжественной 
линейки в честь Дня студента, на 

которой отметили отлич-
ников и хорошистов, ак-
тивистов и волонтёров, 
спортсменов и творческих 
людей, как говорится в 
докладе, «внёсших боль-
шой вклад в создание 
положительного имид-
жа образовательного 
учреждения…». 

Хватило и веселья во 
время выполнения квеста, 
да что там: здание, можно 
сказать, ходило ходуном 
во время выполнения сту-
дентами этапов, располо-

женных на этажах, коридорах и каби-
нетах, от танцевальных флешмобов, 
декламации и многого другого. 

На сегодня студентами очного 
отделения себя называют: политех 
– 579 человек, мототехникум – 468 
человек, медицинский колледж – 
347 человек и гуманитарный (плюс 
заочники) 1050 молодых граждан. А 
с учётом того, что большинство ир-
битчан учились в своё время как на 
очном, так и заочном отделении раз-
личных вузов страны, то нас гораздо 
больше! 

С праздником нас – 
Днём студента! 

Елена АБРАМОВА.
Фото автора. 

которой угорали все! Были, конеч-
но, баллы и победители, но разве 
это главное, если целый день у всех в 
политехникуме было просто замеча-
тельное настроение! 

Не только потехой отметили 
праздник, а ещё торжественным 
мероприятием, на котором были 
подведены итоги полугодия и награ-
дили грамотами наиболее отличив-
шихся в учёбе, спорте и волонтёров.    

В медицинском колледже нака-
нуне Дня студента состоялся при-
ём директора 22 отличников с на-
граждением их благодарственными 
письмами. 

В рамках приёма состоялся кру-
глый стол, на котором обсуждались 
проблемы и вопросы, волнующие 
молодёжь. А после всего торжествен-
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Так, был задан вопрос о том, что в об-
щеобразовательных школах требуется 
обеспечение учащихся лыжами за счёт 
средств родителей. Представителем про-
куратуры звонившему разъяснено, что, со-
гласно положениям Федерального закона 
от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании 
в Российской Федерации», к компетенции 
образовательной организации относится, 
среди прочего,  обеспечение образователь-
ной деятельности, в том числе в соответ-
ствии с федеральными государственными 
образовательными стандартами, а также 
создание условий для занятия обучающи-
мися физической культурой и спортом. 
Указанной нормой закреплено, что об-
учающиеся имеют право на бесплатное 
пользование производственной и научной 
базой образовательной организации,  а 
лыжный комплект входит в утверждённый 
перечень средств обучения и воспитания, 
необходимых для реализации образова-
тельных программ общего образования. 
Факты требования предоставления лыж-
ного комплекта от учащихся и его роди-
телей являются незаконными, нарушают 
требования Федерального закона «Об об-
разовании в Российской Федерации», и 
отсутствие данного лыжного комплекта 
не может являться основанием для выне-
сения неудовлетворительных оценок за 
занятия. 

Также поступил вопрос о ненадле-
жащей уборке от снега территории го-
родской больницы и ряда улиц города 
Ирбита. Указанный вопрос незамедли-
тельно принят в работу, осуществлены 

Свердловские полицейские 
устанавливают вкладчиков, 
пострадавших от кредитных 

кооперативов

Главным следственным управлением 
ГУ МВД России по Свердловской обла-
сти возбуждено и расследуется уголовное 
дело по признакам состава преступления, 
предусмотренного частью 4 статьи 159 
Уголовного кодекса Российской Федера-
ции – «Мошенничество в особо крупном 
размере».

Как сообщил пресс-секретарь регио-
нального главка МВД Валерий Горелых, 
в период с декабря 2016 по апрель 2019 
года представители кредитных потреби-
тельских кооперативов осуществляли не-
законную деятельность по привлечению 
денежных средств под предлогом сохра-
нения и приумножения личных сбереже-
ний пайщиков в 21 муниципальном обра-
зовании Свердловской области. 

Однако  после внесения вкладчика-
ми взносов и заключения с ними дого-
воров сотрудники финансовых органи-
заций не выполнили принятые на себя 
обязательства.

«Жертвами предполагаемых афери-
стов стали несколько тысяч человек, 
проживающих как на территории 
Свердловской области, так и других 
муниципальных образований  нашей 
страны. Для объективного и всесто-
роннего расследования уголовного 
дела органы внутренних дел  просят 
всех, кто мог пострадать от таких 
противоправных действий потреби-
тельских кооперативов, но при этом 
соответствующего заявления  ещё не 
подали, обратиться в Главное след-
ственное управление ГУ МВД России по 
Свердловской области по телефону», 

– отметил полковник ГОРЕЛЫХ.

Контактный телефон 
для потерпевших:  4-59-06.

По информации пресс-службы ГУ МВД 
России по Свердловской области.

20 января старший помощник 
Ирбитского межрайонного прокурора  
И. А. Кулиш в редакции газеты «Восход» 
провёл прямую линию для граждан 
по вопросам соблюдения прав и свобод 
несовершеннолетних. Жители города 
и района могли задать интересующие 
их вопросы и получить консультацию.

меры по понуждению ответственных 
должностных лиц устранить сообщённые 
недостатки.

Одно из поступивших обращений каса-
лось отсутствия в одном из образователь-
ных учреждений г. Ирбита локального 
акта, регулирующего вопросы выставле-
ния оценок учащимся, а также обращено 
внимание, что при определении оцен-
ки за четверть не применяются правила 
«округления» по среднеарифметической 
оценке. 

Прокуратурой разъясняется, что в 
образовательном учреждении, соглас-
но Федеральному закону от 29.12.2012  
№ 273-ФЗ «Об образовании в Российской 
Федерации», должен быть принят локаль-
ный акт о системе выставления оценок. 
При этом, если оценка необъективна и 
занижена – учащийся или его родители 
имеют право обжаловать действия педа-
гога в порядке ст. 45 Федерального зако-
на «Об образовании в РФ». Для этого нуж-
но обратиться к директору школы или в 
комиссию по урегулированию споров с 

письменным заявлением. В заявлении 
необходимо изложить обстоятельства вы-
ставления оценки, действия, с которыми 
вы не согласны, попросить оценить дей-
ствия педагога на соответствие учебной 
программе и общепринятым принципам 
преподавания, попросить пересмотреть 
оценку, с которой вы не согласны. В связи 
с жалобой должна быть проведена про-
верка, жалоба должна быть рассмотрена 
коллегиально в порядке, который пред-
усмотрен в данной школе.

В случае бездействия администра-
ции школы, родители имеют право об-
ратиться с письменной жалобой в орган 
управления образования или обжаловать 
бездействие директора школы в государ-
ственную инспекцию по контролю за об-
разованием (отделение Рособрнадзора).

При этом законодательство не регу-
лирует вопросы, связанные с оценива-
нием обучающегося, оставляя условия 
и порядок введения данной процедуры 
на усмотрение образовательного уч-
реждения. В соответствии с рекоменда-
циями Министерства образования РФ 
оценивание ученика производится за 
освоение знаний учебной программы. 
Однако образовательное учреждение са-
мостоятельно принимает положение о 
системе оценивания.

Как правило, в положении о системе 
оценивания знаний учащихся прописы-
ваются критерии выставления оценок, от 
двойки до пятёрки, за письменные, твор-
ческие работы и устные ответы. При этом 
локальные акты могут устанавливать воз-
можность выставления оценок за поведе-
ние. Выставление оценок за поведение 
не предусмотрено законодательством, 
но может быть предусмотрено на уровне 
школы. Согласно рекомендациям Мини-
стерства образования РФ, ограничивать-
ся определением среднего арифмети-
ческого не рекомендуется, поскольку 
такой метод не позволяет достичь долж-
ной объективности. Например, текущие 
«пятёрки» школьник может получить за 
самостоятельные и контрольные работы, 
а «двойки» – за невыполненные домаш-
ние задания. Очевидно, что они имеют 
разные веса в общей структуре. Поэтому 
учителю лучше придерживаться следую-
щей методики. Обращение заявителя бу-
дет проверено.

И. А. КУЛИШ, 
старший помощник Ирбитского 

межрайонного прокурора.

К сведению    

Ситуация  
Кругом обойдёшь, 

в дверь попадёшь…
«В понедельник к пункту сбора анализов (бывшая женская 

консультация по улице Елизарьевых, 33) мамочки с детьми, 
начиная с грудничков, вынуждены были  пробираться по сугробам. 

На крыльце к входу протоптана одна тропинка, с которой, если 
сойти, можно по колено увязнуть в снегу. В самом здании очень 

холодно, а ведь в очереди были дети…». Всё это нам эмоционально 
сообщила по телефону редакции (6-32-65) женщина.

Кстати, спорное место, по ко-
торому были негативные эмо-
ции, в том числе в социальных 
сетях, как мне пояснили в реги-
стратуре детской поликлинике, 
так как является аварийным, 
было огорожено ещё в пятницу, 
но, как у нас часто бывает, кто-
то сорвал ленту. 

Надо отдать должное: сра-
зу после обращения женщин 
крыльцо было вновь перекры-
то, чтобы, как говорится, не 
думалось…

Что до низкой, по мнению 
звонившей, температуры в по-
мещении, то, по словам заведу-
ющей Анны Павловны Семёно-
вой, она  такая же, как в доме 
(+22), что  соответствует нор-
мам. Проверила в подъезде – да, 
всё верно, даже +23-24 градуса.  

Попутно, чтобы уж решить 
все вопросы, коснёмся и того, 
что на дверях указан режим ра-
боты женской консультации, а 
новый, где указано время приё-
ма – с 8 до 11 часов, был, вероят-
но,  сорван, так как, по уверению 
заведующей и регистратуры, ан-
шлаг был в наличии. 

К слову, выяснение обстоя-
тельств лично у меня заняло не 
более пяти минут. Но, вероят-
но, написать в соцсетях, как у 
нас всё плохо и всё против про-
стого человека, проще. 

Телефон заведующей – 6-37-
02, она готова ответить на лю-
бой касающийся их услуг во-
прос, а если понадобится, то 
принять меры.  

Елена АБРАМОВА.
Фото автора.  

На месте же обнаружилось, что действи-
тельно – крыльцо, расположенное от улицы 
Советской, завалено снегом и вот она – узкая 
тропинка в наличии. 

Но если зайти к крыльцу с другой стороны, 
видно, что все ступени расчищены. 

Официально

Выбор – за нами! 
В течение ближайших двух недель – до 1 февраля – 

жителям Свердловской области предстоит определить, 
какие общественные территории в их городах и населён-
ных пунктах будут реконструированы в 2021 году. 

Как и в предыдущие два года, проекты реконструкции 
городских пространств, претендующие на поддержку из 
областного и федерального бюджетов, будут реализова-
ны по итогам рейтингового голосования. 

Как сообщил глава областного МинЖКХ Николай 
Смирнов, приоритеты благоустройства на 2021 год в му-
ниципалитетах уже определены и прошли общественные 
обсуждения в декабре 2019 года. О том, какие площадки 
наберут наибольшее количество голосов и войдут в реги-
ональный реестр на получение субсидий, станет извест-
но к апрелю. В текущем году субсидии из областного и 
федерального бюджетов, объём которых составит около 
1,8 миллиарда рублей, распределены между 48 муници-
пальными образованиями и будут направлены на обнов-
ление 48 дворовых и 56 общественных территорий. 

«Помимо строительно-монтажных работ, в ходе реа-
лизации проектов благоустройства муниципалитетам 
необходимо будет выполнить ещё целый ряд условий. В 
первую очередь – обеспечить максимальное вовлечение 
жителей и синхронизировать их с другими проектами 
развития территорий. Только такая всесторонне от-
лаженная работа позволит добиться нужных результа-
тов и повысить качество нашей городской среды», 

– подчеркнул Николай СМИРНОВ. 

По информации департамента информационной 
политики Свердловской области. 
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Вопрос – ответ 

Дата 

Снова на паром, и опять в Лондон – наверстать упу-
щенное. Побывал в Гринвиче на нулевом меридиане 
– рядом со специализированным музеем, рассказываю-
щем о появлении в мире системы координат. Есть в Лон-
доне и памятник первопроходцу космоса Ю. А. Гагарину. 

Обратный путь во Францию решил совершить по ев-
ротоннелю под проливом Ла-Манш. 

Из Франции – в Испанию. В Барселоне встретился с 
местными мотопутешественниками, которые в 2017 
году посещали Ирбит. И они, словно по эстафете, пере-
давали меня через своих единомышленников из города 
в город. Везде приветливо встречали и даже просили на 
денёк задержаться – несмотря на трудности общения, 
им хотелось максимально подробно познакомить даль-
него гостя со своими родными местами. Так добрался 
до Гибралтарского пролива. Его пересёк на пароме. Там 
тоже небольшая испанская территория, за которой уже 
следует государство Марокко. Возле пристани случайно 
познакомился с мужчиной средних лет, передвигавшем-
ся на скутере. Оказалось, он родом из Румынии, а те-
перь проживает здесь и содержит какую-то мастерскую. 
Узнав, что я из России, знаками пояснил, что когда-то 
наша страна помогла его сыну. Рекомендовал в сумерках 
не пересекать границу: там много лихих людей. Помог 
с ночлегом и и с утра проводил за десять километров до 
самой границы с Марокко. 

Записал Лев ПОЛИЩУК. 
Продолжение следует... 

Из уст мотопутешественника 

Сахара – не сахар! 
Но об этом – без сожаления

Здесь находился примерно 15 
дней. Однажды в палату зашёл офи-
цер в звании майора, с обращени-
ем – кто может держать в руках 
оружие, прошу встать. Набралось 
человек двадцать, все перебинто-
ванные. Майор повёл нас на передо-
вую, в окопы, на огневые позиции. 
Там определил расчёты – каждый 
в составе четырёх человек. Я был 
наводчиком. 

Бои шли за город Кировоград. К 
нам подошло подкрепление, и го-
род мы взяли. После успешных боя 
я был повышен в звании – стал сер-
жантом. За мужество в бою получил 
благодарность от командующего 1-м 
Украинским фронтом. 

Наступление на немецко-фашист-
ские войска продолжалось, их гнали, 
освобождая деревни и сёла. Но у го-
рода Шахты мы наткнулись на хоро-
шо укреплённые позиции – окопы и 
ходы сообщений. По нам били изо 
всех видов оружия. Ночью мы вы-
бивали немцев, а днём отходили на 
исходные рубежи. Так продолжалось 
трое суток. 

Тут в ночном бою погиб мой по-
следний земляк – сослуживец с пер-
вого дня призыва Иван Поблагуев из 
деревни Басаны… 

После взятия города Шахты сле-
дующим рубежом оказался Котовск. 
Город был сильно укреплён. Каждый 
подвал, окна на этажах заставле-

«Сквозь огонь 
и воду мы прошли»
Не долечившись – на передовую 

ны мешками с песком и различной 
утварью. 

В ход мы пускали гранаты либо 
вели автоматный огонь, неред-
ко шли и врукопашную. Но всё же 
штурмом взяли и этот рубеж. И сно-
ва погнали немцев по Украине. На 
Бессарабию, до реки Днепр, город 
Дубоссары. Здесь готовилось гран-
диозное сражение – Ясско-Киши-
нёвская операция вошла в историю 
Великой Отечественной войны. 

Из воспоминаний А. Т. КРАСУЛИНА. 
Продолжение следует... 

Теперь – 
по евротоннелю 

В минувшем декабре из многодневного пробега 
вернулся внештатный испытатель мотоциклетного 

завода, председатель байк-клуба «Ирбит-мото» Сергей 
Лежнёв. Своими впечатлениями Сергей Анатольевич 
любезно согласился поделиться с нашими читателями. 

… и продолжается поныне, только с  ещё большими 
возможностями. Как отмечает инспектор ГАПиК штаба 
МО МВД России «Ирбитский» Алёна Юрьевна Ошикас, 
в задачи СМИ МВД входит просветительская, разъясни-
тельная, информационная работа с населением о работе 
отдела полиции. «Отмечается, – объясняет Алёна Юрьев-
на, – роль сотрудников в охране общественного порядка, 
рассказывается и о самих сотрудниках, их службе и за-
слугах. Мы много и подробно сообщали об этапах кон-
курса «Лучший участковый», где участвовал ирбитский 

Информирование как метод профилактики

Продолжение. 
Начало в № 4, 5 

Продолжение. Начало в № 4, 5

Фото Сергея ЛЕЖНЁВА. 

Три или полтора? 
«Куда звонить, чтобы разобраться с комиссией за оплату 

ЖКУ? И так платим немалые деньги, а с нас ещё берут 
проценты: с терминала платить полтора, а в Сбербанке 
вообще 3 процента. Спасибо надо сказать нам, тем, кто 

добросовестно платит, а не обдирать как липку…».                                                                                                            
Ирбитчане. 

С чего всё началось
Чтобы получать платежи от населения, поставщики 

коммунальных ресурсов заключают соглашения с от-
дельными банками. Комиссии за перевод средств с граж-
дан в этом случае не взимаются. Формально их банкам 
платят сами поставщики, но сейчас закон разрешает им 
учитывать эти расходы при расчёте тарифов, так что 
фактически они ложатся на плечи граждан. 

Как это действует 
Когда платежи вносятся непосредственно в кассу 

управляющей компании или поставщика ресурсов, то 
получается, что в составе тарифа человек платит за услу-
гу, которая ему не оказывается. 

Поставщик ресурсов учёл в тарифе комиссию за пере-
вод платежа банку, хотя услугами последнего гражданин 
не пользовался. Если договора с банком у поставщика 
ресурсов нет, граждане сами вынуждены платить комис-
сию за перевод платежа. 

Таким образом, она взимается дважды: первый раз – в 
составе суммы, указанной в платёжке, второй – её берёт 
сам банк за перевод средств. 

«Граждане в этой ситуации, чтобы сэкономить, вы-
нуждены пользоваться услугами ограниченного круга 
банков, а это искусственное ограничение конкуренции», 

– указали в ФАС.

Что будет 
или чего ждать?  

Но сначала хочу привести слова главы фракции 
«Единая Россия» Сергея НЕВЕРОВА: 

«Банк может зарабатывать на коммерческих плате-
жах и услугах, но оплата услуг ЖКХ – это не услуга, а 
обязательство». 

Слова подкреплены делом, а именно: законопроект 
о запрете взимать комиссию при оплате коммунальных 
услуг будет рассмотрен Госдумой уже этой весной.

«Для искоренения практики сбора процентов за «ком-
муналку» есть два способа: вносить правки в Жилищный 
кодекс с установлением запрета взимать комиссию или 
внести изменения в несколько законодательных актов, 
в том числе закон о банках, о национальной платёж-
ной системе, введя соответствующий запрет. Сейчас 
проводим последние консультации и доработку текста 
документа…», 

– пояснил Сергей НЕВЕРОВ. 

Но не спешите радоваться: если поправки в Жилищ-
ный кодекс РФ и будут приняты, то новые правила всту-
пят в силу через год после официальной публикации 
постановления…

На партию надейся, 
да сам не плошай

 
Предлагаем способ оплаты без комиссии – через лич-

ный кабинет ресурсоснабжающей компании. Зачастую 
на сайтах таких организаций реализован сервис – лич-
ный кабинет плательщика, через который тоже можно 
оплатить потреблённую электроэнергию. Причём неза-
висимо от того, картой какого банка вы оплачиваете ус-
лугу и какой платёжной системы. 

В этом же личном кабинете потребитель может пере-
дать показания счётчиков.

Если остались вопросы, можно 
обращаться по телефону 4-24-73 

(представительство "ЭнергосбыТ Плюс" 
в Ирбите, директор – Юлия Киселёва).

Подготовила 
Елена АБРАМОВА.

полицейский, который стал победителем по Свердлов-
ской области. Большая роль отводится профилактике 
правонарушений и преступлений, а также актуальным 
изменениям в законодательстве. Выдавая проверенные 
источники, мы работаем на популяризацию профессии 
сотрудника полиции». 

Помимо того, в штате отдела «Ирбитский» работает 
специалист по связям с общественностью Анна Лапина, 
основной функционал деятельности которой заключает-
ся в сборе и представлении информации в СМИ, в том 
числе в двух группах социальных сетях «ВКонтакте» и 
«Инстаграмм»,  где размещается разного рода информа-
ция, в частности предупреждающие материалы, объяв-
ления, графики работы, контакты. 

Там же размещаются итоги работы полиции и инфор-
мация о проводимых на территории  города и района 
операциях. 

Сайты, по словам Алёны Ошикас, дают возможность 
обратной связи, при которой есть возможность ответить 
на интересующие граждан вопросы, и такой контакт по-
рой помогает в раскрытии  преступлений. 

Вовремя опубликованный материал способен спасти 
жизни, предотвратить угрозы и волнения в обществе.

Есть взаимодействие с газетами, в том с том числе на-
шей газетой «Восход», где по линии полиции размещает-
ся актуальная для населения информация. 

Поздравляем коллег в погонах с их профессиональ-
ным праздником и желаем больше позитивной, в плане 
раскрываемости, информации! 

Елена АБРАМОВА. 
Фото автора. 

Не каждый знает, что в России существует такой 
праздник, как День печати, или средств массовой 
информации, МВД, который отмечается 27 января. 
В этот день 1804 году начался отчёт истории 
ведомственной прессы…
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КУПЛЮ ВАШ 
АВТОМОБИЛЬ. 
Дорого. Выезд на место.

 В любом состоянии. 

8-922-02-00-228

ПРОДАЮ ЗЕРНО, 
ДРОБЛЁНКУ, 

КОМБИКОРМА. 
НЕДОРОГО 

Ул. Маяковского, 12,  
8-912-635-12-44 

Требуются 
лицензированные 

охранники
Высокая оплата. Различные графики работы. 

Тел.: 8-961-774-98-65, 8-952-738-61-38Байкаловская бойня 
закупает у населения КРС: 

коровы, быки, тёлки – 
цена договорная. 

Расчёт наличными! 

8-912-235-32-64, 
8-982-655-25-76 

ул. Володарского, 19,  ул. Пролетарская, 3.

ПОЛНАЯ ЛИКВИДАЦИЯ ОБУВИ – 
СКИДКИ ДО 70 % И ОДЕЖДЫ.  

В МАГАЗИНАХ «ЕРМАК» 

Количество товара – ограничено! 

ПРОДАМ 
КРОВАТЬ-ЧЕРДАК 
с ортопедическим 

матрасом. 
Цена – 4000 рублей. 

8-932-113-90-26

Наша безопасность  

44-777 
2-11-22 

8-950-545-60-80

"АВТОБАН"
Быстро, удобно 
комфортно! 

Самые 
низкие цены 
по району! 

Приглашаем 
водителей! 

В рамках программы Общероссийского 
общественного движения «За сбережение 
народа» врач гастроэнтеролог, руководи-
тель Центра здоровья и медицинской про-
филактики центральной городской боль-
ницы города Ирбит Владимир Петрович 

Твоё здоровье

Компании АРГО предлагает натуральную продукцию 
которая поможет при проблемах с желудком:

корень лопуха, ахилан и флоренету 
г. Ирбит, ул. Кирова, 80, офис 6 или 8 тел. +79506481220.

Матосов поделился своим мнением и дал квалифицирован-
ные консультации по правильному питанию и профи-
лактике заболеваний желудка.

Речь шла о правильном употреблении воды, о приеме 
пищи на завтрак, обед и ужин, о суточном количестве потре-
бления соли и сахара для человека, о физических нагрузках 
до 40 лет и после. О правильном приготовлении пищи, что 
полезнее тушеная, вареная и запеченая еда. О гигиене взрос-
лых и детей. 

Не забыли поговорить и о лишнем весе. О полезности 
активного образа жизни. Люди в возрасте должны гулять на 
свежем возлухе не менее 2 часов в сутки. Палочкой-выруча-
лочкой является правильная скандинавская ходьба.

Особое внимание уделили употреблению алкоголя и ку-
рению. Курят и употребляют спирное наравне со взрослыми 
подростки и беременные женщины. Все участники встречи 
согласились, что необходимо менять мировозрение подрас-
тающего поколения.

Совет ветеранов администрации города 
выражает соболезнования родным и близким 
КОЛЕСНИКОВОЙ ВАЛЕНТИНЫ ВИКТОРОВНЫ 

по поводу её кончины.

18 января на 80-м году ушла из жизни 

СТАСЬО ГАЛИНА КУЗЬМОВНА, 
ветеран здравоохранения, не один десяток лет 

проработавшая в кожно-венерологическом 
диспансере. Наши искрение соболезнования 

родственникам. 
Совет ветеранов здравоохранения. РЕКЛАМА – 6-59-95

30 января  в 10 часов в здании администра-
ции Муниципального образования город Ир-
бит по адресу: ул. Революции, 16 созывается 
очередное, двадцать девятое заседание Думы 
Муниципального образования город Ирбит 
седьмого созыва.

На заседании Думы Муниципального обра-
зования город Ирбит предполагается рассмо-
треть следующие вопросы:

1. Об отчёте начальника МО МВД России 
«Ирбитский». 

2. О внесении изменений в решение Думы 
Муниципального образования город Ирбит 
от 23.04.2015 года № 280 «О порядке предо-
ставления сведений о расходах лицами, за-
мещающими муниципальные должности Му-
ниципального образования город Ирбит, и 
муниципальными служащими Муниципально-
го образования город Ирбит».

3.О внесении изменений в решение Думы 
Муниципального образования город Ирбит 
от 23.04.2015 года № 281 «О предоставлении 
гражданами, избранными на муниципальные 
должности, и лицами, замещающими муници-
пальные должности Муниципального образова-
ния город Ирбит, гражданами, претендующи-
ми на замещение должностей муниципальной 
службы, и муниципальными служащими Муни-
ципального образования город Ирбит сведений 
о доходах, об имуществе и обязательствах иму-
щественного характера». 

4. Об участии в конкурсе представитель-
ных органов муниципальных образований, 
расположенных на территории Свердлов-
ской области, посвящённом Дню местного 
самоуправления.

Повестка Думы  

Снегопады и потепление могут вызвать 
образование схода снега с крыш зданий. 
Соблюдайте осторожность, когда прохо-
дите рядом с домами, особенно если на 
их крышах есть снежные карнизы. Свиса-
ющие с крыши глыбы снега и льда пред-
ставляют опасность для жизни и здоровья 
людей, а также их имущества. Сход ско-
пившейся на крыше снежной массы очень 
опасен! Как правило, такая масса неодно-
родна по своему составу и содержит как 
рыхлые массы подтаявшего снега, так и 
куски слежавшегося льда, зачастую значи-
тельного объёма и массы. 

Внимание! Снег с крыш!

• при обнаружении снежных 
масс на крыше вашего много-
квартирного дома необходимо 
обратиться в обслуживающую 
организацию. А владельцам соб-
ственных помещений и частных 
домов – убрать снег с крыш и ко-
зырьков балконов собственными 
силами, соблюдая все правила 
безопасности;

• при обнаружении оборван-
ного снегом электропровода, 
свисающего с крыши, ни в коем 
случае не касайтесь его и держи-
тесь на безопасном расстоянии 
не ближе 8 метров. Немедленно 
сообщите об обрыве в обслужива-
ющую организацию или в единую 
дежурную диспетчерскую службу. 
До прибытия аварийной брига-
ды не подпускайте к оборванно-
му проводу прохожих, особенно 
детей;

• если во время движения по 
тротуару вы услышали навер-
ху подозрительный шум, нельзя 
останавливаться, поднимать го-
лову и рассматривать, что там 
случилось. Возможно, это сход 
снега или ледяной глыбы. Нужно 
как можно быстрее прижаться к 
стене, козырёк крыши послужит 
укрытием;

• родители, не оставляйте ко-
ляски и снегокаты с детьми под 
крышами нависшего снега и льда!

• также не следует оставлять 
автомобили вблизи зданий и со-
оружений, на карнизах которых 
образовалось нависание снега;

 • если из-за падения с крыши 
снега пострадал человек, необхо-
димо незамедлительно вызвать 
скорую помощь или позвонить 
по  номеру ЕДДС  (г. Ирбит) – 112 
или  8 (34355) 6-21-32.                                                         

Чтобы избежать травматизма, необходимо соблюдать 
правила безопасности вблизи домов и зданий:

По информации УМЦ ГО ЧС г. Ирбита.

С целью дальнейшей опти-
мизации и развития в Россий-
ской Федерации системы реги-
страции транспортных средств 
с 1 января 2020 года вступил 
в силу Федеральный закон от 
3 августа 2018 года № 283-ФЗ 
«О государственной регистра-
ции транспортных средств в 
Российской Федерации и о вне-
сении изменений в отдельные 
законодательные акты Россий-
ской Федерации».

При этом в связи с возни-
кающими у граждан и пред-
ставителей СМИ вопросами, 
связанными с применением от-
дельных положений федераль-
ного закона, Госавтоинспекция 
разъясняет:

В соответствии с пунктом 5 
части 1 статьи 8 Федерального 
закона от 3 августа 2018 года  
№ 283-ФЗ введена процедура 
присвоения государственных 
регистрационных номеров без 
их фактической выдачи в под-
разделениях Госавтоинспекции.

При этом в соответствии с 
пунктом 2 части 3 статьи 8 ука-
занного Федерального закона 

владелец транспортного сред-
ства обязан в целях участия 
транспортного средства в до-
рожном движении обратиться 
к изготовителю государствен-
ных регистрационных знаков 
для их изготовления в случае 
присвоения государственно-
го регистрационного номера 
при регистрации автомобиля 
без фактического получения 
комплекта государственных 
регистрационных знаков непо-
средственно в подразделении 
Госавтоинспекции.

Учитывая изложенное, Го-
савтоинспекция МВД России 
обращает внимание автовла-
дельцев на необходимость из-
готовления государственных 
регистрационных знаков после 
присвоения государственных 
регистрационных номеров и 
недопустимость управления за-
регистрированным транспорт-
ным средством без установки 
на нём государственных реги-
страционных знаков.

По информации ОГИБДД МО 
МВД России «Ирбитский».

Госавтоинспекция 
РАЗЪЯСНЯЕТ:

ОАО «Ирбитское хлебоприёмное предприятие» 

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ ТРЕБУЮТСЯ: 
аппаратчики, оператор склада готовой 
продукции, техник-лаборант, оператор 
котельной, мастер, слесарь-ремонтник, 

электромонтёр по ремонту оборудования. 

ОБРАЩАТЬСЯ: г. Ирбит,  ул. Элеваторная, 3. 
Контактный  телефон:  6-40-44


